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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 612 
 

 

Antrag  

der SPD-Fraktion 

betreffend REHA-Sportgruppen 

 

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

 

Der Magistrat wird beauftragt Gespräche mit ortsansässigen Vereinen zu führen mit dem 

Ziel auch in Hattersheim REHA-Sport mit ärztlicher Betreuung in der Sportgruppe für 

Herz-, Kreislauf- und Atemwegs-Erkrankte anzubieten. 

 

Über das Ergebnis des Gesprächs bitten wir der Stadtverordnetenversammlung zu 

berichten. 

 

Begründung: 

 

Nach Krankenhauserstversorgung (z.B. Herzinfarkt) und anschließender REHA sollen diese 

Patienten weiterhin speziellen Sport mit ärztlicher Betreuung in der Gruppe betreiben.  

Die sog. Herzsportgruppen werden von Sportvereinen angeboten und die Kosten von der 

Krankenkasse zunächst für 2 Jahre übernommen. Leider ist zurzeit die Nachfrage größer 

als das Angebot. Dies gilt auch für Lungensportgruppen. In Flörsheim und auch in 

Hofheim ist zurzeit, wie man uns berichtet hat, kein Platz mehr zu bekommen. 

 

Hattersheim, den 12. August 2019 

 

SPD-Fraktion 

Dr. Marek Meyer 

 

 


